

AVANZA EN MODERNIZACIÓN

Constitución entregó primera licencia de conducir digital

• Proceso busca mejorar la seguridad, reducir los riesgos de falsificación y facilitar el acceso a documentos oficiales, por parte de la ciudadanía.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. En una jornada que marca un antes y un después en la forma de vincularnos con el sistema público, la Dirección de Tránsito de la Municipalidad de Constitución concretó la entrega de la primera Licencia de Conducir Digital en la comuna, alineándose con los nuevos estándares tecnológicos impulsados a nivel regional y nacional.

Desde el 1 de julio, este innovador sistema comenzó a implementarse oficialmente en toda la Región del Maule, como parte de un proceso de transformación digital que busca mejorar la seguridad, reducir los riesgos de falsificación y facilitar el acceso a documentos oficiales por parte de la ciudadanía. "La digitalización del sistema público es un imperativo de los tiempos modernos. Como municipio ya dimos el primer paso con Conti Se Limpia, y ahora volvemos a estar a la vanguardia entregando la primera licencia digital de conducir. Es una medida que otorga seguridad, eficiencia y responde a las demandas ciudadanas de un Estado más cercano y moderno", señaló el alcalde Carlos Valenzuela Gajardo.

NUEVA MODALIDAD

Por su parte, el director de Tránsito Municipal, Juan Carlos Gutiérrez, valoró la importancia de este avance y explicó que esta nueva modalidad de licencia estará disponible, tanto para quienes obtengan el documento por primera vez, como para aquellos que realicen su renovación. "Este es un sistema robusto, confiable, que incorpora tecnología de punta para garantizar la autenticidad del documento y brindar mayor tranquilidad a nuestros usuarios. Estamos orgullosos de ser parte de este hito", destacó.

PASOS

Para acceder a la Licencia de Conducir Digital, las personas deben descargar la aplicación "Licencia Digital", disponible en App Store y Play Store, e ingresar utilizando su Clave Única. Una vez activada, podrán portar su licencia en formato digital con plena validez legal, eliminando la necesidad de portar el documento físico.



El municipio de Constitución busca modernizar, transparentar y lograr la eficiencia en la entrega de servicios públicos.